



6 Pièces

223 m²

Réf. 87299161

849 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le cannet – pinède mont joli | villa de charme avec piscine et fort potentiel dans l'un des quartiers résidentiels recherchés du cannet, à quelques minutes des commodités, cette élégante villa individuelle offre un cadre de vie privilégié, au calme et à l'abri des regards. Construite en 1971 et implantée au cœur d'un magnifique jardin clos et arboré de 1 353 m², la propriété développe une surface globale de 223 m², dont 151,79 m² habitables. Dès l'entrée, les volumes séduisent par leur générosité et leur luminosité. La villa s'organise autour d'un vaste séjour agrémenté d'une cheminée, ...

Le cannet – pinède mont joli | charming villa with pool and high potential in one of the sought-after residential neighborhoods of le cannet, just minutes from amenities, this elegant detached villa offers a privileged living environment, calm and sheltered from view. Built in 1971 and situated in the center of a beautiful enclosed and wooded garden of 1,353 m², the property has a total area of 223 m², including 151,79 m² of living space. From the entrance, the volumes impress with their generosity and luminosity. The villa is organized around a large living room with a fireplace, largely open ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

